

**Sehr geehrte Eltern/Erziehungsberechtigte!**

Weiz, 12. September 2022

Gemeinsam mit dem Kollegium des BG/BRG Weiz freue ich mich, Ihre Kinder (wieder) bei uns zu begrüßen und voll positiver Energie in dieses Schuljahr zu starten. Ein herzlicher Dank gilt ganz besonders jenen unter Ihnen, die sich im Rahmen des Elternvereins zum Wohle der Schulgemeinschaft engagieren. Bisher waren dies meist Vorstandsmitglieder und Klassenelternvertreter:innen. Es ist jedoch auch geholfen, wenn Sie künftig „nur“ bei einer der Veranstaltungen mitwirken, falls Sie keine dauerhafte Aufgabe übernehmen möchten.

Ich darf Sie zu Schulbeginn mit diesem Schreiben über einige Punkte informieren und andere in Erinnerung rufen.

#### COVID-19:

Wie Sie wahrscheinlich aus den Medien wissen, beginnen wir das Schuljahr ohne verpflichtende Corona-Tests und ohne Maskenpflicht. Je nach Intensität des Infektionsgeschehens können jedoch vorübergehend Maskenpflicht, Corona-Tests oder Distance-Learning angeordnet werden. Bitte sorgen Sie dafür, dass Ihr Kind **stets eine Maske (in der Oberstufe FFP2) mit dabei** hat. Wir bieten in der ersten Schulwoche am Montag, Dienstag und Mittwoch Antigen-Schnelltests auf freiwilliger Basis an. Schüler:innen der Unterstufe bekommen ein Formular zur **Einverständniserklärung mit Corona-Tests** mit und ich bitte Sie dies auszufüllen und zu unterfertigen. (Schüler:innen der Oberstufe dürfen dies selbst bestimmen.) Sollten aufgrund des Infektionsgeschehens Testungen angeordnet werden (durch die Gesundheitsbehörde, die Bildungsdirektion oder die Direktion), ist die Teilnahme verpflichtend. Dies bedeutet, dass eine Verweigerung des Einverständnisses zu COVID-19-Testungen bedeutet, dass entweder externe Testnachweise erbracht werden müssen oder der Schulbesuch nicht gestattet ist. In letzterem Fall ist der Lehrstoff selbständig und eigenverantwortlich nachzuholen.

Am Freitag dieser Woche besteht für Ihre Kinder die Möglichkeit, drei Antigentests mit nach Hause zu nehmen. Sie können dazu verwendet werden, sich vor dem Schulbesuch in der zweiten Schulwoche zu Hause zu testen oder auch in dem Fall, dass Ihre Kinder Krankheitssymptome verspüren sollten.

Bitte lassen Sie kranke Kinder prinzipiell zu Hause und gönnen Sie Ihnen, wie es auch vor Corona üblich war, die Zeit zur Genesung. Ein Nachholen des Lehrstoffes gelingt bei vollständiger Gesundheit am besten.

Ein Online-Unterricht ist nur dann vorgesehen, wenn die ganze Klasse seitens der Bildungsdirektion ins Distance-Learning geschickt wird.

**Bitte geben Sie in der Schule Bescheid, falls Ihr Kind an COVID-19 erkrankt ist**, damit wir etwaige Häufungen in einer Klasse und/oder Schulstufe rechtzeitig erkennen und reagieren können.

Im Falle einer positiven Corona-Testung Ihres Kindes in der Schule verständigen wir Sie umgehend und Ihr Kind muss sofort eine enganliegende Maske tragen. Wir ersuchen, Ihr Kind nach Möglichkeit zur genaueren Abklärung abzuholen. Trotz Aufhebung der Quarantäne besteht für COVID-19 weiterhin Meldepflicht.

#### Fernbleiben vom Unterricht:

Es gilt wieder die Schulpflicht. Sollte Ihr Kind die Schule nicht besuchen können, geben Sie bitte umgehend telefonisch im Sekretariat oder per Mail an [direktion@bgweiz.at](mailto:direktion@bgweiz.at) Bescheid. Wenn Sie eine **Freistellung** für Ihr Kind benötigen, gelten folgende Regeln: Bitte nehmen Sie Ihr Kind nur in begründeten Ausnahmefällen aus dem Unterricht, denn jede Freistellung unterbricht das Lerngeschehen und führt im Nachhinein zu einem erhöhten Arbeitsaufwand für Ihr Kind. Freistellungen im Ausmaß bis zu einem Tag regeln Sie bitte mit der Klassenvorständin/dem Klassenvorstand (KV). Sollte eine mehrtägige Freistellung nötig sein, laden Sie bitte das Antragsformular von der Schulhomepage (Downloads) herunter, füllen es aus und übermitteln es dem KV, der es mit seiner Stellungnahme versieht und an die Direktion einreicht. Nach Genehmigung oder Ablehnung geht der Weg über den KV zurück an Sie.

Für Schüler:innen der Oberstufe gilt zusätzlich: Einreichung bei Auslandsaufenthalt über **Erasmus+** inklusive Bestätigung der aufnehmenden Schule. Bei frühzeitigem Antritt eines **Ferialjobs** (frühestens zu Beginn der letzten Schulwoche) muss dem Ansuchen eine Bestätigung des künftigen Arbeitgebers über die Anstellung in der letzten Schulwoche beigelegt werden.

#### Kommunikation:

Sie können jede Lehrperson mit einer Mailadresse der Form [vorname.zuname@bgweiz.at](mailto:vorname.zuname@bgweiz.at) oder telefonisch in Ihrer Sprechstunde erreichen. Mit dem KV können Sie auch über Schoolfox kommunizieren. Dies ist eine rasche Form der Kommunikation in beide Richtungen. Schriftliche Entschuldigungen nach einem Fernbleiben Ihres Kindes vom Unterricht können auf diesem Weg erbracht werden. Eltern/Erziehungsberechtigte der Schüler:innen der 1. und 5. Klassen bzw. von neu angemeldeten Schüler:innen erhalten in der ersten Schulwoche vom KV einen Aktivierungscode mit nach Hause und wir bitten die Aktivierung möglichst rasch durchzuführen.

Bitte beachten Sie, dass die Direktion Schoolfox nur als Informationsmedium nutzt, d.h. es werden Elterninformationen über Schoolfox hinausgegeben, aber keine Anfragen über dieses Medium entgegengenommen. Wenn Sie Kontakt aufnehmen möchten, nutzen Sie bitte Telefon (+43 5 0248 042) oder E-Mail ([direktion@bgweiz.at](mailto:direktion@bgweiz.at)).

#### Unterstützungssysteme:

Sie finden alle Angebote auf der **Schulhomepage im Bereich Beratung**.

Wir haben das Glück, dass unsere **Schulpsychologin**, Frau **Katharina Wilfling, MSc, MSc**,

wieder wöchentlich bei uns vor Ort zur Verfügung steht, heuer immer am Mittwoch.  
Im Gesundheitsbereich ist ab diesem Schuljahr ein neues Team tätig. Frau **Dr.<sup>in</sup> Julia Werchota** wird am Dienstag und Herr **Dr. Michael Skreiner** am Donnerstag jeweils von 8:00 bis 13:00 Uhr das körperliche Wohlbefinden Ihrer Kinder fördern.

Da beide Mediatorinnen in diesem Schuljahr nicht im Dienst sind, bietet Frau Mag.<sup>a</sup> Nina Engel in erster Linie Beratung für Kolleg:innen an, um im Konfliktfall eine gute Lösung für alle Betroffenen zu finden.

Bitte wenden Sie sich bei Problemen rechtzeitig an die betreffende Lehrperson bzw. an den KV Ihres Kindes. Auch die Lehrkräfte werden Ihrerseits bei Schwierigkeiten an Sie herantreten, denn eine offene Kommunikation fördert gegenseitiges Verständnis und Vertrauen.

Einige wichtige Termine:

Für Eltern der 1. Klassen: 30.09.2022 Schulstartfest, 03.10.2022 Elternabend (ab 19:00)

Für Eltern der 3. Klassen: 6.10.2022 Elternabend (ab 19:00)

20.10.2022 Elternvereins-Hauptversammlung

25.10.2022 Maturaball, findet im Schulhaus statt, Karten im Sekretariat erhältlich

02.12.2022 Elternsprechtage

Ich wünsche Ihren Kindern ein erfolgreiches und schönes Schuljahr 2022/23 und freue mich auf die Zusammenarbeit!

Mit freundlichen Grüßen



Mag. Sabina Söllinger  
Schulleiterin des BG/BRG Weiz

----- ✂ ----- ✂ ----- ✂ -----  
Ich habe den Elternbrief der Direktion des BG/BRG Weiz vom 12. September 2022 erhalten und zur Kenntnis genommen.

Erziehungsberechtigte/r von \_\_\_\_\_,  
Name (bitte in Druckschrift) Klasse

Datum:

Unterschrift: